

MOT DE LA MAIRE

Le 2 octobre 2017

Bonsoir - Bonsoir aux clients Rogers à la maison

J'aimerais d'abord remercier les conseillers municipaux pour leurs rapports mensuels ainsi que leur implication dans les affaires de la municipalité.

Je ne reviendrai pas sur les points soulevés par les conseillers dans leurs rapports respectifs sauf pour féliciter :

- les organisateurs d'ÉcoFestival pour une 3^e édition encore une fois très réussie. Bravo!
- le Conseil Mgr Livain-Chiasson des Chevaliers de Colomb de Shippagan pour son 65^e anniversaire;
- la jeune Valérie Haché, joueuse de hockey talentueuse;
- et finalement, et non la moindre, notre brigade pour ses 70 ans d'implication, et remercier le chef pompier Camille-André Mallet pour ses 28 ans de service au sein de notre brigade. Monsieur Mallet a quand même été chef pompier pendant les 11 dernières années - ce qui n'est pas rien! Bon succès au chef par intérim Monsieur Stéphane Hébert!

Au nom du conseil municipal et de la population de notre région, je suis fière de souhaiter une bienvenue toute spéciale à Dr Gilbert Blanchard et à son équipe suite à l'ouverture de la clinique satellite à Shippagan aujourd'hui. Une bienvenue toute spéciale à Dre Marie-Hélène Ranger qui déménage ses installations de façon permanente à Shippagan. Dre Ranger accepte encore de nouveaux clients, il faut cependant appeler et laisser son nom au 811.

Le 13 septembre dernier le Premier ministre Brian Gallant était dans la région pour une séance de consultation avec les membres de la CSR PA. Le lendemain, 14 septembre, il était à Shippagan pour une visite de chantier à l'UMCS/CCNB. Il tenait à voir l'avancement des travaux et certainement en profiter pour prendre les photos traditionnelles en compagnie des partenaires et dignitaires, dont Messieurs le recteur et le vice-recteur, Madame la DG du CCNB et le directeur du CCNB PA et autres. Monsieur le Premier ministre était accompagné de ses ministres et députés Denis Landry, Serge Roussel, Wilfred Roussel et Hédard Albert. Le député fédéral Monsieur Serge Cormier était également sur place. Cette construction représente tout de même des investissements de plus de 11 000 000\$. J'en profite pour le dire : une belle surprise - l'augmentation des inscriptions à l'UMCS!!!

Les travaux d'améliorations des infrastructures routières avancent bien - le projet de la rue Hôtel-de-ville, rue des Pins, rue des Peupliers est complété à 95%, le pavage de la 12^e Rue a débuté aujourd'hui. Les travaux sur le boul. J.-D. Gauthier (réparer le pluvial et faire l'asphaltage) viennent de débiter - ça ne devrait quand même pas être trop

long. Le projet de la rue à Tom doit être mis en veilleuse pour l'instant. Encore une fois, merci aux citoyennes et citoyens concernés, vous avez été très collaborateurs!

La Bibliothèque municipale publique Laval-Goupil de Shippagan devrait avoir une nouvelle gestionnaire /un nouveau gestionnaire sous peu. Le poste a été affiché, les entrevues auront lieu ces jours-ci. À suivre...

À venir : ...

J'aimerais vous inviter à participer nombreuses et nombreux à la 14^e édition du **Salon du livre du la PA** au Centre Rhéal-Cormier et dans différents centres de la PA à partir de ce jeudi 5 octobre jusqu'au dimanche 8 octobre. La ville est partenaire de ce salon depuis ses débuts et elle en est très fière. Le jeudi 5 octobre, également, tout de suite après l'ouverture officielle c'est la Cérémonie de remise du Prix littéraire Antonine-Maillet-Acadie-Vie où on dévoile les lauréats du Prix Annuel et du Prix Volet Jeunesse Richelieu - très importante activité! Félicitation aux organisateurs et merci aux nombreux bénévoles!

- Le congrès de l'AFMNB les 13 et 14 octobre et l'AGA de 15 octobre; ce sont des rencontres très importantes pour le monde municipal;

- le 18 octobre, au Centre des congrès : le banquet de la CBDC, conférencier François Lambert;

- Le 27 octobre, le cocktail dinatoire de la Piscine régionale : les profits servent à l'achat de pièces d'équipement pour la piscine (ex : structures gonflables);

- Cette semaine, comme vous l'avez entendu tantôt, c'est la **Semaine du mieux-être**. Le thème du salon : « Lire...pour mieux vivre » - ce n'est pas une coïncidence - le Salon reconnaît que le livre et les mots contribuent à notre bien-être!

Anita Savoie-Robichaud, maire